



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA Nº 485**  
**19 de noviembre de 2018**

## **Charlas y exámenes por el Día Mundial de la Diabetes en el Hospital del Día**

El Hospital del Día de la Universidad Central del Ecuador organizó una Casa Abierta y una campaña de salud por el Día Mundial de la Diabetes. Este evento estuvo a cargo de los doctores Gustavo Morales, Director del Hospital del Día y Gustavo Paz Jácome, especialista endocrinólogo y diabetólogo.

Docentes, colaboradores y estudiantes tuvieron acceso a exámenes gratuitos de: pruebas de glucosa, signos vitales, peso, talla y masa corporal, índice de cintura, chequeo de podología. Además se dictaron charlas informativas.

Paz recalcó que es necesario que la población tenga conocimiento sobre esta enfermedad, que actualmente es una de las más mortíferas en el país. Agregó que el 12% de la población ecuatoriana tiene diabetes, e invitó a todos a realizarse los exámenes de glucosa, presión arterial, peso y masa corporal.

El Día Mundial de la Diabetes se celebra cada 14 de noviembre y tiene por objetivo que la gente tome conciencia de la enfermedad y tome precauciones en torno a su educación, alimentación, ejercicio y medicación para evitar un deterioro de su salud a corto y largo plazo. **M.B**

